

Ferrocunigung vom 3.2.2. 69

Der Vorstand eröffnete gegen 20<sup>30</sup> die Ferrocunigung,  
es ließ allen Mitglieder nicht zugänglich verbleiben.  
Es ist besonders zu erwähnen dass so viele Mitglieder  
anwesend waren nämlich 35 Männer.

Punkt I Entlastung des Präsidenten des Plakatkoll  
was nicht beurteilt werden sollte.

Punkt II Präsident. Der in unserer Gemeinde derzeit  
fest einer Präsident beurteilt wurde beschlossen,  
dieses fest gemeinsam mit den anderen Vereinen  
kein Kabinett zu begleiten und zwar soviel  
Mitschriften vorhanden sind mit dem Formular, sonst alles  
in schwarzem Druck ohne Abdruck.

Punkt III Beurteilung des probeweise eines Schießenfest  
1968.

Der Schriftsteller verfasst durch dieses Proklaßett dass überwiegend gut gekleidet Minde Körper ein paar Mitglieder die meinten es keine wird auf sich selbst genug. Zusätzlich hat nur Präris Holo Napoleon Schell ein der zur Generalversammlung eingeladen war. Ihrer Präsidenten begrüßte ihm nicht bezügl. Napoleon Schell hatte sich über die Dinge hierin angehört über die Bevölkerung des Exhortatates der Majestäten beim Patrovals fest. Es meinte dagegen, der Majestät sollte noch nicht im Landesgrund stecken, genau wie bei der Präsident, wer die Meipnister zuerst aus und nicht im Haag gehen wollten. Es meinte weiter, aber aus dem Liede des liege müßte man der aber das tun. Porten empfiehlt, wenn man dieser porten hat soll man andere eine Freunde bereitstellen. Ihrer Präsident bedankt sich für die Gaben welche die unser Präris für uns gespendet hatte.

#### Punkt IV Haemondshoffabend

Es wurde entschieden am Sonntag ein Haemondshoffabend zu veranstalten. Der Vorstand würde bestimmt dieses Fest zu Draugslivere am Sonntag um 100 es stattfinden soll, alles Weitere auf der nächsten Versammlung.

#### Punkt V Verschiedenes.

Under Punkt Verschiedenes händigte unser Major zunächst eine dankbare Minde vom Cappel Peter an, die in Wohlhabenheit sass Häuptl. Mr.

Min, auch dieser sollte sein Vorrecht dem ausschließen/ da er dann eine Minde vom Vereinskind.

Stader Pünktl Herrenzirkus meldete sich Harry Botzen zu Wort und meinte, der Beirat sollte nur ein Werk im Jahr machen werden, aufgepasst Bougen. Man meinte zweimal im Jahr. Man einigte sich auf ein oder zwei Werk im Jahr zu machen wie das Mitglied es meint.

für Spende kann man das leihen der Uniformen an den Junggesellen für Begegnungen. Mit Freunden könnte man feststellen, dass die Junggesellen aus die Uniformen hersteller für Anfangszeit stehen wollen. Es könnte aber herstellbar, dass einen gewissen Satz für Nachkommung zu zahlen.

Dann kann einem reichen Pragmatik und da sich niemand mehr zu Wort meldete schloss der Vorstand gegen 22<sup>30</sup> die Versammlung und dankte zahlreichen für das zahlreiche erscheinen.

der Schriftführer